

## Artikel: 1A7700102

(ESR Classic Hybrid HaloLock Case | Apple iPhone 16 Pro Max | transparent | 1A7700102)



Hersteller: ESR  
MPN: 1A7700102  
UVP: 20,99 €  
Länge: 210,00 mm  
Breite: 115,00 mm  
Höhe: 25,00 mm  
EAN Nummer: 4894240220740  
Zollnummer: 3926.90.9790  
Gewicht: 0,151 kg



### Deutsch:

ESR Classic Hybrid HaloLock Case für das Apple iPhone 16 Pro Max / MagSafe kompatibel  
P/N: 1A7700102  
Farbe: Transparent

**Zeige den wahren Stil deines iPhones mit Militärnorm Schutz und voller MagSafe-Kompatibilität.**

#### Fester Halt

Starke Magnete mit einer Haltekraft von 1.500g ermöglichen eine stärkere Magnetverriegelung an Ladegeräten & Zubehör im MagSafe-Stil als dein hüllenloses Handy oder sogar offizielle MagSafe-Hüllen.

#### Kombiniere MagSafe

Mit dem integrierten Magnetring in der Hülle kannst du Ladegeräte, kabellose Powerbanks, Wallets, Ständer & mehr anbringen. Optimierte deine Alltagsgegenstände in einem starken, praktischen All-in-One-System.

#### Testzertifiziert nach der Militärnorm MIL-STD-810H 516.8

Verstärkt mit stoßdämpfenden Ecken, um nachweislich robusten Schutz gegen jede Art von Stürzen & Stößen zu bieten. Hole dir die Handysicherheit, die du Tag für Tag benötigst.

#### Schutz, wo es darauf ankommt

Erhöhte Displaykanten und Camera Guard schützen vor Kratzern, indem sie die wichtigsten Teile deines Handys von Oberflächen fernhalten.

#### Langanhaltende Klarheit

Die robuste, kratzfeste Acrylrückseite vergilbt nicht und sorgt für ein stets makellostes Aussehen.

#### Eleganter Stil

Erhalten den Schutz den du brauchst und genieße zugleich das elegante, stilvolle Design deines iPhones.

#### Voller Zugriff

Aussparungen für Lautsprecher & Anschlüsse sowie leicht bedienbare Tasten gewährleisten die volle Funktion.

#### Features:

Vollständig kompatibel mit MagSafe, um schnelles, einfaches kabelloses Laden vor Ort und unterwegs zu ermöglichen. Air Guard-Ecken schützen dein iPhone selbst vor schweren Stürzen. Der Displayrand und Camera Guard halten dein Display und deine Linsen makellos frei von Kratzern. Präzise Ausschnitte für Anschlüsse.

Vergilbungsbeständig **Kompatibilität:**

Apple iPhone 16 Pro Max

### Englisch:

ESR Classic Hybrid HaloLock Case for Apple iPhone 16 Pro Max / compatible with MagSafe  
P/N: 1A7700102  
Color: Clear

**Show off your iPhone true style with military-grade protection and full MagSafe compatibility.**

#### Hold Tight

Powerful built-in magnets with a holding force of 1,500 g enable a stronger magnetic lock on MagSafe-style chargers and accessories than your caseless phone or even official MagSafe cases.

## Artikel: 1A7700102

(ESR Classic Hybrid HaloLock Case | Apple iPhone 16 Pro Max | transparent | 1A7700102)



Hersteller: ESR  
MPN: 1A7700102  
UVP: 20,99 €  
Länge: 210,00 mm  
Breite: 115,00 mm  
Höhe: 25,00 mm  
EAN Nummer: 4894240220740  
Zollnummer: 3926.90.9790  
Gewicht: 0,151 kg



### Mix and Match MagSafe

The built-in magnetic ring in the case lets you snap on chargers, wireless power banks, wallets, stands, and more. Streamline your everyday carry items into a powerfully convenient, all-in-one system.

### Military-Grade Protection (MIL.STD-810H 516.8)

Reinforced with shock-absorbing corners to provide test-certified tough protection against every kind of drop and bump. Get the phone security you need, day in, day out.

### Protection Where it Matters

Raised screen edge and Camera Guard lens frame provide enhanced scratch protection where it counts.

### Long-Lasting Clarity

Tough, scratch-resistant back never yellows, ensuring an always-flawless look for your iPhone.

### Sleek Style

Get the protection you need while still enjoying the sleek, stylish design of your iPhone.

### All Access

Precise speaker and port cutouts and easy-press buttons maintain your phone's full functionality.

### Features:

Fully compatible with MagSafe to enable fast, easy place-and-go wireless charging  
Military-Grade Protection - Air Guard corners keep your iPhone safe from even serious drops  
Screen edge and Camera Guard keep your screen and lenses flawlessly scratch free  
Precise cutouts Air Guard corners Yellowing resistant  
**Compatibility:**  
Apple iPhone 16 Pro Max